

11405/AB XXIV. GP

Eingelangt am 13.07.2012

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für Landesverteidigung und Sport

Anfragebeantwortung



MAG. NORBERT DARABOS
BUNDESMINISTER FÜR LANDESVERTEIDIGUNG UND SPORT

S91143/62-PMVD/2012

. Juli 2012

Frau
Präsidentin des Nationalrates
Parlament
1017 Wien

Die Abgeordneten zum Nationalrat Klikovits, Kolleginnen und Kollegen haben am 15. Mai 2012 unter der Nr. 11555/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend "Anzahl der Untauglichen" gerichtet. Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu 1, 2, 4 bis 6 und 8:

Im Jahr 2010 wurden 45.660 Stellungspflichtige erstmals untersucht, 6.421 Stellungspflichtige wurden erstmals als untauglich bewertet. Im Jahr 2011 wurden 44.876 Stellungspflichtige erstmals untersucht, 6.602 Stellungspflichtige wurden erstmals als untauglich bewertet. Die Gründe der Untauglichkeit werden nach Klassifizierungen im Sinne des

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

www.parlament.gv.at

„Diagnosen-Schlüssels“ - Internationale statistische Klassifikationen der Krankheiten und verwandter Gesundheitsprobleme; 10. Revision, BMSG-Version 2001 unterschieden.

Zu 3 und 7:

Hiezu verweise ich auf die nachstehende Übersicht:

Bundesland	Stellungspflichtige 2010	Untaugliche 2010	Stellungspflichtige 2011	Untaugliche 2011
Burgenland	1.558	199	1.533	221
Kärnten	3.350	450	3.181	547
Niederösterreich	9.261	1.240	9.110	1.193
Oberösterreich	8.660	1.472	8.544	1.660
Salzburg	3.021	363	2.885	418
Steiermark	6.761	885	6.590	991
Tirol	4.152	518	4.163	431
Vorarlberg	2.188	248	2.215	189
Wien	6.709	1.046	6.655	952

Zu 9:

Die Zunahme der Zahl der sogenannten Zivilisationskrankheiten ist ein gesamtgesellschaftliches Problem. In meiner Funktion als Sportminister setze ich mich besonders für die Zusammenarbeit zwischen verschiedenen gesellschaftlichen Sektoren ein. So habe ich gemeinsam mit BM Stöger einen Nationalen Aktions-Plan Bewegung (NAP.B.) präsentiert, mit dem den Bewegungs-Mangel-Erkrankungen gegengesteuert werden soll.

Zu 10:

In den Jahren 2013 bis 2015 ist mit rund 130.000 Stellungspflichtigen zu rechnen.